
Pièces 6 Pièces

Superficie 176 m²

Référence 85046626

Prix 3 350 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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Paris V - sur la place du panthéon, avec 6 fenêtres donnant sur le monument, au

3e  étage  avec  ascenseur  d'un  bel  immeuble,  barnes  panthéon  vous  présente  un

appartement de 172,55m2 carrez. Il se compose d'une galerie d'entré, d'un séjour,

d'une  salle  à  manger,  de  3  chambres,  d'un  bureau,  d'une  cuisine  avec  espace

repas, d'une salle de bains, d'une salle d'eau, et de 2 toilettes indépendants. Une

cave  complète  ce  bien.  Avec  ses  pièces  en  enfilade  bénéficiant  de  larges  portes

fenêtres  prolongées  de  balcons,  assurant  une  grande  luminosité  ,  son

emplacement et les très belles parties communes de ...

Sole agent - paris 5 - barnes panthéon is listing a 172.55m² or 1,851 sq ft (carrez

law)  apartment  on place du panthéon,  with  6  windows overlooking the  landmark,

on  the  3rd  floor  of  a  beautiful  building  with  a  lift.  Composed  of  a  hallway,  living

room,  four  bedrooms,  office  (or  5th  bedroom),  kitchen,  bathroom,  shower  room,

and two separate toilets. Cellar also included. With its large french doors opening

onto  balconies  that  provide  plenty  of  natural  light  and  very  attractive  common

areas, this exceptional apartment simply requires renovation. Henri IV school sector

3,250,000 € agency fees not ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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